

保護者様

平成 26 年 1 月 27 日  
大阪市立 港中学校  
校長 大塚 英雄

## 2 年生の学年休業（学年閉鎖）について

厳寒の候、保護者の皆さまにおかれましては益々ご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は本校の教育活動に、ご理解、ご協力を賜りまして厚くお礼申しあげます。

さて、2 年生におきましてはインフルエンザが広がりをみせており、インフルエンザによる欠席者 13 名、ならびに発熱をはじめ体調不良を訴えて早退する生徒が本日 1 日だけ見ましても、増えており学年全体の約 30 % になります。そこで

明日 1 月 28 日（火）と明後日 1 月 29 日（水）の二日間、学年休業の休校措置を取らせていただきます。

2 年生の生徒には、二日間十分な休養を取らせてのち、1 月 30 日（木）より通常通りの登校としたいと存じます。子どもたちの健康管理上、ご理解、ご協力いただきますようお願い申しあげます。

なお、1・3 年については今のところ予定通り、授業（3 年生は学年末テスト 1 年生は 29 日学力診断テスト）を行います。

学年休業に伴いまして 2 年生の行事を下記のように変更いたします。

学力診断テスト	1 月 31 日（金）1～5 限
	国・英・社・数・理の順で実施いたします。
スピーチコンテスト	来週以降で実施する予定で新たにご連絡いたします。

学校給食につきましてはこの二日間はキャンセルとなります。返金については 3 月末頃になりますので、ご了解ください。

以下の点にご留意いただきまして、「インフルエンザ・かぜ」の予防・治癒にご配慮くださいますよう、お願ひいたします。

ご配慮いただきたいこと

- 1、外出は控える。
  - 2、充分な睡眠をとり、しっかり休養する。
  - 3、うがい・手洗いを励行する。
  - 4、「インフルエンザ・かぜ」の症状が出たときは、医師の診断を受ける。
- ☆ 医師に「インフルエンザ」と診断された場合は、必ず学校にご連絡ください。